



Volkswagen baut Schnellladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge aus

Ende 2013 kam der e-up!, das erste rein elektrische Grossserienfahrzeug von Volkswagen, auf den Schweizer Markt. Den Golf, das seit 38 Jahren meistverkaufte Fahrzeug der Schweiz, gibt es ab Juli auch elektrisch. Ein klares Zeichen dafür, dass die Zeit für die Elektromobilität nun reif ist. Um dieser weiter zum Durchbruch zu verhelfen, baut Volkswagen zusammen mit den e-Mobilitätspartnern die Schnellladeinfrastruktur in der Schweiz aus.

In der Schweiz werden die Elektrofahrzeuge von Volkswagen bei spezialisierten e-Mobilitätspartnern angeboten. Diese sind in der ganzen Schweiz verteilt: in Petit-Lancy, Lausanne, Bern, Basel, Schinznach-Bad, Cham, Dübendorf, St. Gallen, Lugano, Chur, Sierre und Gordola. Ende Mai wurden an diesen Standorten – mit Ausnahme von Basel – die ersten Schnellladestationen installiert.

Volkswagen setzt sich für Elektromobilität ein

Volkswagen engagiert sich für ein dichtes Netz an Ladestationen für Elektrofahrzeuge in der ganzen Schweiz. So werden derzeit insgesamt 13 Schnellladesäulen unterhalten. Davon stehen elf bei den Volkswagen e-Mobilitätspartnern – drei Ladesäulen des Typs ABB Terra 23 CT sowie acht EVite-Ladestationen des Typs ABB Terra 23 CJG. Zudem verfügt auch AMAG Import in Schinznach-Bad, AMAG Teile- und Zubehör in Buchs und künftig das AMAG Fahrzeuglogistik Zentrum in Birrfeld über je eine Schnellladestation. Von den künftig insgesamt 14 Ladesäulen sind zwölf der Öffentlichkeit zugänglich.

EVite: flächendeckendes Schnellladenetz

Das Projekt EVite des Verbandes Swiss eMobility setzt sich zusammen mit Unternehmen aus der Verkehrs-, Energie- und Telekommunikationswirtschaft für den Bau und Betrieb eines schweizweiten, für alle zugänglichen Netzes für sicheres Laden von Elektrofahrzeugen ein. Anfänglich sollen so 150 Schnellladestationen entstehen, welche zu einem gesamtschweizerischen engmaschigen Netz an Ladepunkten ausgebaut werden können. Die AMAG Automobil- und Motoren AG ist einer der Hauptpartner des Projektes.

6. Juni 2014, Volkswagen Kommunikation

Bildlegende: (VW_Schnellladestation_e-Golf)

Im Rahmen der «WAVE TROPHY», der weltweit grössten Elektrofahrzeug-Rallye, sind seit Mittwoch zwei e-Golf in der Schweiz

unterwegs. Das Siegerteam des Vorjahres, Team «Phoenix Contact», legte auf dem Weg von Rheinfelden (D) nach Einsiedeln (CH) einen Stopp beim Volkswagen-Importeur in Schinznach-Bad ein. Bei dieser Gelegenheit wurde sogleich die Schnellladestation eingeweiht.

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation

Livio Piatti

Leiter PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056 463 94 61

Telefax 056 463 93 52

E-Mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch